

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Edwin Müller

Vielen Dank

– dem gesamten Pflegeteam des Alterszentrums Viktoria für die liebevolle Betreuung und fürsorgliche Pflege, ganz speziell auch für die Begleitung in den letzten Tagen, insbesondere unter den erschweren Bedingungen der Pandemie-Massnahmen.

In diesen Dank schliessen wir Frau Dr. med. V. Blatter, Frau Dr. med. B. Eberle und Herrn Dr. med. R. Lütfolf ein für die ärztliche Betreuung.

– Herrn Pfarrer H. Wulf für die im engen Familienkreis sehr würdig gestaltete Urnenbeisetzung am Nischengrab auf dem Friedhof Wohlen BE. Mit seinen treffenden Worten hat er uns Edwin in all seinen Facetten als ewig Reisenden in Erinnerung gerufen. Edwin wird in unseren Herzen weiterleben.

Besonders dankbar sind wir allen langjährigen Freunden, Bekannten und Verwandten, die Edwin mit Liebe und Freundschaft während seines Lebens begleitet haben, vor allem auch in den letzten Jahren seiner zunehmenden Krankheit und während des Aufenthaltes im Alterszentrum Viktoria in Bern.

Herzlichen Dank für die vielen tröstenden Worte und Briefe, sowie die zahlreichen Spenden.

Im Februar 2021

Die Trauerfamilie